



Sarah-Jane

Biographie Sarah-Jane

Sie ist jung, exotisch, hat eine kraftvolle Naturstimme und liebt den volkstümlichen Schlager über alles. Nach dem glanzvollen Sieg an der Schweizer Vorausscheidung wählte das Publikum Sarah-Jane am internat. Finale des „Grandprix der Volksmusik“ 2005 mit dem Ohrwurm „Einmal hin – einmal her“ auf den grossartigen 2. Platz.

Sarah-Jane wurde am 26. September 1985 in Indien geboren und als sechs Monate altes Baby in die Schweiz adoptiert. Heute lebt sie mit Adoptiv-Mutter Käthy, Stiefvater Walter und ihrem Hund Sira auf dem Land im Oberbaselbiet. Die naturverbundene junge Frau liebt Kuhglockengebimmel, die Berge, Cervelats und heisse Schokolade über alles, trägt am liebsten Landhaus- und Trachtenmode und Edelweiss-Schmuck.

Lachen ist für die natürliche und spontane Baselbieterin lebenswichtig. Mit ihrer fröhlichen Art wirkt sie stets positiv auf ihr Umfeld ein. Singen gehört für Sarah-Jane, die den Beruf der Coiffeuse erlernte, zum Leben. Bereits als Kind trällerte sie mit Hilfe eines Mini-Karaoke-Sets lautstark Schlager von Roy Black, Katharina Valente und Peter Kraus.

Sarah-Jane ist dem Schlager treu geblieben. „Ich liebe die volkstümliche Musik und schätze auch das Publikum, das diese Art Lieder mag“, sagt sie.

Der Sieg am 1. volkstümlichen Talentwettbewerb anlässlich des Alpen-Schlagerfestivals in Engelberg-Brunni im Sommer 2003 wurde für die junge Sängerin zum Sprungbrett. Hitkomponist Carlo Brunner war von ihrer kraftvollen Naturstimme und der Ausstrahlung begeistert und nahm Sarah-Jane unter seine Fittiche.

Sie durfte schon bei vielen Fernsehsendungen mitwirken wie „Krone der Volksmusik“, Musikantenstadl, Immer wieder Sonntags, Fröhlicher Alltag, Fröhlicher Feierabend, Donnschtig-Jass etc.

Ein riesiges Highlight erlebte Sarah-Jane am 7. Juni 08, als sie in Basel im

St. Jakobsstadion vor 42'500 Zuschauern die EURO 08 mit der Schweizer Nationalhymne eröffnen durfte.

Am 25. April 2009 hat Sarah-Jane am Nationalen Grandprix der Volksmusik den 2. Platz erreicht, und darf die Schweiz in München vertreten.

Ihr Aktuelles Album: „Lebensfreude pur“
Im August 09 erscheint das 3. Album: „Stimmungsvoll“

Steckbrief Sarah-Jane

Künstlername	Sarah-Jane
Sternzeichen	Waage
Wohnort	Rothenfluh, BL
Haarfarbe	Schwarz, mit roten Mèches
Augenfarbe	Braun
Beruf	Coiffeuse
Liebblingsauto	Renault
Liebblingsgetränk	Wasser
Liebblingsessen	Pizza, Lasagne, Spaghetti
Liebblingsfarbe	Grün, Gelb
Liebblingssport	Walken mit meinem Hund Alfy
Liebblingsgruppe	Zellberg Buam, Zillertaler Haderlumpen
Liebblingsänger	Whitney Houston, Maja Brunner
Liebblingsschauspieler	Meg Rayn, Tom Hanks
Liebblingskomiker	DIVERTIMENTO, Marco Rima
Liebblingsferienort	Zillertal
Liebblingsblume	Gelbe Rosen
Haustier	Papillonrüde Alfy
Schwäche	Chaotisch
Stärke	Humor, Geduld, Zufriedenheit
Glück ist...	...wenn man zufrieden ist.
Unglück ist...	...wenn man einsam ist.
Ich mag...	...meine Familie und aufgeweckte Leute.
Ich verabscheue...	...Drogen, Krieg, Tierquälerei und Rassismus.
Ich toleriere...	...Machos
Ich hab kein Verständnis...	...für Menschen, die jemanden verachten, nur weil derjenige anders ist.
Ich bewundere...	alle, die Ihre Ziele erreichen.